

agricoles de la province. En outre, l'industrie de la salaison et des conserves de viande qui contribue largement à créer des emplois est, elle aussi, génératrice de revenus. Les autres animaux d'élevage sont le poulet, le dindon, le porc et le mouton.

La mécanisation de plus en plus poussée a transformé la vie agricole de la Saskatchewan au cours des deux dernières décennies: la taille moyenne des exploitations a augmenté, entraînant une diminution de leur nombre, tendance que les programmes provinciaux cherchent à rectifier; la population rurale se stabilise et l'on incite les fermiers à jouer un rôle dans l'industrie de la préparation des aliments. Le ministère provincial de l'Agriculture, enfin, favorise la diversification des activités agricoles.

Exploitation forestière

Les produits des vastes forêts de la Saskatchewan ont une valeur économique considérable, qu'il s'agisse de bois de construction ou de bois de pâte. Pourtant, les forêts du nord de la province, dont la superficie totale est, d'environ 305 502 km² (118 000 milles carrés), ne comptent environ que 106 149 km² (41 000 milles carrés) de forêt exploitable du point de vue commercial.

La proportion entre les feuillus et les conifères est à peu près la même. La première usine de pâte à papier de la Saskatchewan est entrée en service en 1968. Située à Prince Albert, elle

transforme chaque année quelque 750 000 cordes de bois de pâte et produit chaque jour 816,3 tonnes métriques (900 tonnes courtes) de pâte brute blanchie de haute qualité. La demande croissante de bois pressé a permis l'expansion rapide de cette industrie. Il existe, entre autres, une usine où l'on fabrique des panneaux d'agglomérés à partir de grandes quantités de peuplier blanc déchiqueté. La production de contre-plaqué a elle aussi augmenté.

Tourisme et loisirs

La Saskatchewan passe pour être le paradis des chasseurs. Traversée par les grandes routes de migration, elle est considérée comme l'une des plus belles réserves nord-américaines de gibier à plumes: des multitudes de canards et d'oies sauvages viennent s'y accoupler. Dans le nord de la province, le piégeage du castor, du vison, de l'ours et du rat musqué rapporte chaque année bien au delà d'un million de dollars, et la pêche commerciale, plus de trois millions de dollars. On y trouve certaines des eaux intérieures les plus poissonneuses du Canada. La prise annuelle s'élève en moyenne à 7,06 millions de kg (15,6 millions de livres), les principales espèces étant la truite de lac et le corégone.

La Saskatchewan compte quelques grands parcs, dont le Parc national de Prince Albert, magnifique région de lacs laissée à l'état naturel et située au